



Bericht der Abteilung Tanzen zur Mitgliederversammlung am 28. April 2025

Rückblick 2024

Ausflug Mai2024

Die Tanzabteilung wanderte im Rahmen einer Weinerlebnistour von Stetten über den Skulpturenpfad und Karlstein zum Landgut Burg und anschließend in den Bürgerpark Weinstadt. Weinerlebnisführer Karl Marion organisierte diese abwechslungsreiche Wanderung mit Weinproben, gutem Essen und anregenden Gesprächen. Herzlichen Dank!

September 2024

Nach der Verabschiedung unseres Tanzlehrers Gerhard Unger im Juli fanden im September die ersten Tanzstunden mit Dominik Stöckle statt. Gerhard sei nochmal gedankt für seinen zweijährigen Einsatz in unserer Abteilung und auch bei der Vermittlung von Dominik. Dominik ist ein großer Gewinn für uns, didaktisch gut geschult und immer guter Laune nimmt er jeden von uns mit und verhilft jedem Paar zu seinen persönlichen Erfolgserlebnissen.

Herbstausflug 2024

Organisiert von Isa Hasselt führte uns unser Herbstausflug per S-Bahn nach Herrenberg. Dort erwartete uns Herr Starzmann der uns durch das historische Herrenberg führte, zusätzlich konnten wir in einer Führung das beeindruckende Glockenmuseum in der Stiftskirche besuchen. Herzlichen Dank an Isa Hasselt für die Organisation.

Weihnachtsfeier 2024

An unserer Weihnachtsfeier haben über 30 Paare in einer festlich geschmückten TV-Halle teilgenommen. Viele Hände haben beim Dekorieren geholfen, sodass wir schnell fertig waren und mit dem Tanzen beginnen konnten. Herzlichen Dank dem Deko-Team um Elke Schröckhaas und unseren Mitgliedern, die immer bereit sind mitzuhelfen wenn's nötig ist.

Ausblick 2025

Bürgerfest Kernen am 1. Juni 2025

Zusammen mit dem Hauptverein wird die Tanzabteilung am 1. Juni teilnehmen. Es sind 4 Kurzauftritte geplant, um Werbung für die Tanzabteilung zu machen. Da unsere Abteilung eine Freizeitgruppe mit unterschiedlichen Kenntnissen ist, werden keine Formationstänze gezeigt, sondern jedes Paar tanzt seine Figuren. Es soll der Spaß und die Vielfalt unserer Abteilung gezeigt werden.

Straßenfest 13. Juli 2025

Die Tanzabteilung darf am Sonntag den Waffelstand der kath. Kirche übernehmen. Ein Dankeschön an Sabine Wimmer, die uns dies ermöglicht. Auch hier steht neben dem Genuss die Werbung für unsere Abteilung Tanzen im Vordergrund.

Da in diesem Jahr Hallenkapazitäten aufgrund der Sanierung der Rumoldhalle fehlen, können wir leider keinen Tanzkurs zur Mitgliederwerbung anbieten.